

Inscrivez-vous à notre prochaine rencontre dans les Hauts-de-France !



Rendez-vous le 8 février à Boulogne-sur-Mer (Espace de la Faïencerie) pour participer :

- À partir de 15h, un après-midi composé d'ateliers thématiques autour des enjeux la biodiversité et de la pollution terre-mer. Vous pourrez découvrir également nos espaces information, atelier de cartographie numérique, mur d'expression, ainsi que d'autres animations pour découvrir les principaux enjeux du débat, se forger son propre avis et partager ses arguments et priorités.
- À partir de 19h, deux tables rondes "Pêche et Conchyliculture" et "Eolien en mer et énergies marines renouvelables".

[Inscrivez-vous](#)

La Mer en 3D : tentez l'aventure à Rouen le 16 mars 2024 !



L'équipe du débat a lancé un appel à volontariat pour participer à son événement d'ampleur « La Mer en 3D ».

Le 16 mars 2024, rejoignez-nous à Rouen pour échanger sur des enjeux cruciaux pour l'avenir de nos littoraux.

La Mer en 3D, ce seront 400 citoyens et citoyennes, 5 villes, 1 journée simultanée pour toutes les façades maritimes.

Les résultats de cette journée seront rendus publics et formeront une contribution importante au bilan final de la Commission Nationale du Débat Public.

Pour plus d'information, rendez-vous sur [la foire aux questions](#).

[Inscrivez-vous](#)

Un public nombreux rencontré en janvier sur la façade Normandie Hauts de France

En janvier 2024, l'équipe du débat était sur le terrain pour venir à votre rencontre : débats mobiles sur les marchés de Fécamp et Dieppe, rencontre avec les étudiants du Havre, table ronde sur la biodiversité à Granville avec les acteurs de la pêche, escale au Havre autour des enjeux de la décarbonation des ports, de l'éolien en mer et de la biodiversité et enfin à Cherbourg-en-Cotentin avec deux tables rondes autour des femmes et des métiers de la mer et de la pêche et la conchyliculture. Au total en janvier, plus de 1200 personnes ont été rencontrées. Ce nouveau mois de débat a permis d'aborder de nouvelles thématiques et d'enrichir le débat sur l'avenir de la mer.

Vous souhaitez participer ? Découvrez le calendrier des dates à venir et inscrivez-vous dès à présent aux événements proches de chez vous.

[**Consultez le calendrier**](#)

Participez aux « mardis de la mer en débat » pour découvrir les grands enjeux du débat éclairés par des scientifiques



L'équipe du débat vous donne rendez-vous tous les quinze jours les mardis de 18h à 19h45, en visioconférence, pour débattre, traiter et approfondir les grandes questions du débat en présence de scientifiques et experts des sujets ! Vous aurez l'occasion de participer en posant vos questions aux scientifiques invités et en partageant votre avis sur les enjeux du débat sur la mer.

Après un premier webinaire le 23 janvier traitant de la définition du bon état écologique de la mer (accessible en [rediffusion sur Youtube](#)), découvrez ci-dessous la suite du programme et inscrivez-vous dès maintenant :

- Mardi 6 février : Comment protéger la biodiversité marine ? Où et avec quels moyens ?
- Mardi 20 février : Les objectifs de la planification maritime : comment protéger et partager la mer ?
- Mardi 5 mars : Le changement climatique : comment l'atténuer et s'adapter ?
- Mardi 12 mars : Faut-il développer l'éolien en mer au nom de l'urgence climatique ?

Inscrivez-vous

Collectivité territoriale, association, entreprise, chambre consulaire, collectif, etc. : exprimez votre avis en rédigeant un cahier d'acteurs !



Vous avez l'opportunité de donner votre avis grâce à un support dédié ! Qu'est-ce qu'un cahier d'acteurs ?

Il s'agit d'un document pour informer et permettre au public et à l'équipe du débat d'avoir accès à des points de vue argumentés, documentés, différents ou complémentaires de celui de la maîtrise d'ouvrage et de prendre connaissance des positions des acteurs, au niveau national et local, au cours du débat public "La mer en débat".

Ce document permet à des acteurs variés d'exprimer un exposé argumenté (prises de position, expertises, contrepropositions, ...) sur les sujets du débat. Les cahiers d'acteurs contribuent à l'information de la maîtrise d'ouvrage, afin qu'elle puisse prendre sa décision en toute connaissance de cause.

Ils sont diffusés tout au long du débat et l'équipe du débat en tiendra compte dans son compte rendu publié deux mois suivants la fin du débat.

En savoir plus

Découvrez les cartes de proposition de l'Etat et les photomontages produits par la maîtrise d'ouvrage



- [Découvrez les cartes de proposition de l'Etat : biodiversité et éolien](#)
- [Découvrez les photomontages produits par la maîtrise d'ouvrage](#)

Contactez l'équipe du débat

www.debatpublic.fr/la-mer-en-debat/

Suivez le débat



LA commission nationale du débat public **CNDP**

